

28 de noviembre de 1988

El príncipe Felipe clausura el VI Centenario de las Cortes de Briviesca

Briviesca (Burgos).— El príncipe Felipe de Borbón ha clausurado esta tarde el VI Centenario de las Cortes de Briviesca, a las que la tradición atribuye la creación del título de Príncipe de Asturias para el heredero de la Corona. El Príncipe, acompañado de los presidentes de la Junta, José María Aznar y de las Cortes, Carlos Sánchez Reyes, ha sido recibido calurosamente por los vecinos en el Parque de la Florida, donde ha inaugurado un monumento erigido en su honor por el Ayuntamiento. Tras recorrer a pie las calles de la población, Felipe de Borbón asistió a una recepción en el Ayuntamiento, donde recibió de manos del

Alcalde, José María Martínez, un pergamino que reproduce el Fuero Real otorgado a Briviesca en 1313 por doña



VI Centenario de las Cortes de Briviesca

Felipe de Borbón destaca el vínculo entre la justicia y la corona

Blanca de Portugal. En la iglesia de Santa María se ha llevado a cabo la clausura del centenario con distintas intervenciones en las que se puso de relieve la importancia de esas Cortes para el reforzamiento de la monarquía y la moderniza-



ción del Estado. En su discurso, Felipe de Borbón recordó que esta ciudad burgalesa fue protagonista de un hecho excepcional porque en 1387 celebró unas Cortes de extraordinario contenido, en las que estuvo presente el primer Príncipe de Asturias, el Infante don Enrique, primogénito del Rey Juan I, “hecho que me vincula hoy a mí a vuestra historia, y a la historia de vuestra bimilenaria ciudad, objeto de reiterada predilección Real”.